

**STUDI MANAJEMEN PENDIDIKAN
DI PERGURUAN ISLAM AL-ULUM TERPADU
MEDAN**

TESIS

*Diajukan Guna Memenuhi Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Magister Pendidikan
Program Studi Administrasi Pendidikan*

Oleh:

ISTHIFA KEMAL

NIM : 055030565

**PROGRAM PASCASARJANA
UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
MEDAN
2009**

TESIS

**STUDI MANAJEMEN PENDIDIKAN DI PERGURUAN
ISLAM AL-ULUM TERPADU MEDAN**

Di Susun Dan diajukan Oleh:

**ISTHIFA KEMAL
NIM. 055030565**


Telah Di Pertahankan Di Depan Panitia Ujian Tesis Pada Tanggal
09 Februari 2009 dan Dinyatakan telah Memenuhi Salah satu syarat Untuk
Memperoleh Gelar Magister Pendidikan
Program Studi Administrasi Pendidikan

Medan, 09 Februari 2009

**Menyetujui,
Tim Pembimbing**

Pembimbing I

Pembimbing II



**Prof. Dr. Ir. H. Zainuddin, M.Pd
NIP. 131 412 356**


**Dr. Mutsyuhito Solin, M.Pd
NIP 131 477 057**

Mengetahui



**Ketua Program Studi
Administrasi Pendidikan**

**Direktur Program Pascasarjana
Universitas Negeri Medan**


**Dr. H. Syaiful Sagala, S.Sos, M.Pd
NIP. 131 648 293**


**Prof. Dr. Belferik Manullang
NIP. 130 518 778**

PERSETUJUAN DEWAN PENGUJI
UJIAN TESIS MAGISTER PENDIDIKAN

NO	NAMA	TANDATANGAN
1.	Prof. Dr. Ir. H. Zainuddin, M.Pd NIP. 131 412 356 Pembimbing I	
2.	Dr. Mutsyuhito Solin, M.Pd NIP. 131 477 057 Pembimbing II	
3.	Prof. Selamat Triono, M.Sc, Ph.D NIP. 131 411 223 Penguji	
4.	Prof. Dr. Siman, M.Pd NIP. 130 879 744 Penguji	
5.	Dr. Bertin Sibarani, M.Pd NIP. 131 110 873 Penguji	

Nama : Isthifa Kemal

NIM : 055030565

Tanggal Ujian : 09 February 2009

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang selalu memberikan rahmat-Nya, dan dengan izin-Nya sehingga tesis ini dapat diselesaikan setelah melalui proses yang sangat panjang. Tesis ini bertujuan untuk memenuhi sebagian persyaratan mendapatkan gelar Magister Pendidikan Program Studi Administrasi Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari dengan berbagai keterbatasan yang penulis miliki tidak mungkin tesis ini dapat diselesaikan, tetapi berkat ridho Allah SWT dan bantuan serta dorongan dari berbagai pihak, akhirnya penulis sampai pada tahap penyelesaiannya. Semoga bantuan dan dorongan yang telah diberikan menjadi amal ibadah dan mendapatkan rahmat dari Allah SWT.

Berkaitan dengan penyelesaian tesis ini, ucapkan terima kasih dan hormat penulis sampaikan kepada ayahanda Drs.Kemal Fauzi dan Ibunda Zariah yang selalu membantu dan mendoakan penulis dalam penyelesaian tesis ini. Rasa terima kasih juga penulis sampaikan kepada istri tercinta Rossy Anggelia Hasibuan, S.Pd, yang ikhlas berkorban tenaga, pikiran dan perasaan serta selalu memberi motivasi kepada penulis. Anakku Izza Nazhifa dan Rajwa Ulya Nafisa yang selalu memberikan hiburan kepada penulis, semoga menjadi anak yang berbakti kepada orangtua, agama, bangsa dan negara. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada mertua penulis Bapak Nukman Hasibuan dan Ibu Farida yang memberikan semangat dalam penyelesaian tesis ini.

Berkaitan dengan penyelesaian tesis ini, ucapkan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Prof.Dr.Ir.Zainuddin, M.Pd selaku pembimbing I dengan penuh kesabaran dan selalu menyediakan waktu bagi penulis sehingga penulis selalu meminta bimbingan dan arahan yang sangat membantu penulis dalam penyelesaian tesis ini. Bapak Dr.Mutsyuhito Solin, M.Pd selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan dan masukkan serta

motivasi yang sangat berharga sehingga memberikan cakrawala berpikir penulis dalam penyempurnaan tesis ini. Penulis sangat yakin, tanpa bimbingan dan bantuan pembimbing sulit untuk menyelesaikan tesis ini. Semoga Allah SWT memberikan para pembimbing pahala atas ilmu yang diberikan kepada penulis.

Selanjutnya rasa terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Syaiful Sagala, M.Pd sebagai Ketua Program Studi Administrasi Pendidikan, juga kepada narasumber Bapak Prof. Dr. Selamat Triyono, M.Pd, Prof. Dr. Siman, M.Pd, Dr. Berlin Sibarani, M.Pd.

Tidak lupa rasa terima kasih juga penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan dan Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan serta semua staf yang telah memberikan fasilitas belajar semalam penulis mengikuti perkuliahan di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
2. Bapak dan Ibu dosen di program pascasarjan Universitas Negeri Medan yang telah membekali penulis dengan ilmu, pengalaman dan kematangan berfikir yang dapat dipergunakan untuk penyelesaian tesis ini.
3. Ketua Yayasan Amanah Karamah, Prof. Dr. Nawir Yuslem, MA, Kepala Sekolah Perguruan Islam Al-Ulum Terpadu Medan Bapak Imam Kusnodi, S.Pd, Wakil Kepala Sekolah SD Ibu Dra. Endang Wahyuni, Wakil Kepala Sekolah SMP Ibu Dra. Hj. Erlina Hasan, Wakil Kepala SMA Bapak Drs. Hermanto, dan para guru yang mengajar di Perguruan Islam Al-Ulum Terpadu Medan.
4. Rekan-rekan mahasiswa Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan angkatan IX tahun 2005 yang telah memberi bantuan moral dan semangat dalam penyelesaian penelitian ini.
5. Adik-adikku Laina Tussifa Kemal, Nabil Aufa Kemal, Ferdiansah Hasibuan, S.Sos, Risky Kurniaty Hasibuan, Diah Fadillah Hasibuan.

Akhirnya terima kasih atas segala kritik dan saran yang diberikan dalam perbaikan tesis ini. Penulis yakin dapat menyajikan informasi yang bermanfaat sebagai bahan perbandingan dalam pengembangan atau penelitian lebih lanjut dalam lingkup yang lebih luas.

Medan, February 2009

Penulis



Isthifa Kemal

